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IMMOCOACH

Pieces 7 Pieces
Superficie 176 m2
Référence 84040986
Prix 3959 600 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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Opportunité rare a la vente : triple maison de pécheur sur port grimaud. La surface s . g

| 1. ::l % : » - e -
actuelle est de 176m2 avec la possibilité d'atteindre environ 186m2 aprés travaux. = b : ¥ |
Des espaces lumineux et accueillants sur chaque étage. Ce bien d'exception offre P " J."' i e _r

une combinaison parfaite d'authenticité et de potentiel de modernisation. Port - ' s

grimaud, imaginé par le célebre architecte spoerry, est un véritable havre de paix _ ] —

pour les amoureux de la mer et des bateaux. Ce bien se trouve a proximité e - o ey

immédiate avec la plage. C6té quai, la vue est exceptionnelle, dégagée sans

vis-a-vis. L'amarrage s'étend sur une ...

Rare opportunity for sale: triple fisherman's cottage in port grimaud. The current = =
surface area is 176m2 with the possibility of increasing to around 186m2 after
works. Bright and welcoming spaces on each floor. This exceptional property offers
the perfect combination of authenticity and modernisation potential. Port grimaud,
designed by the famous architect spoerry, is a haven of peace for lovers of the sea
and boats. This property is right next to the beach. On the quayside, the view is
exceptional, unobstructed and unoverlooked. Mooring extends over a length of

13.50 M on the quay and 15 M ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING
8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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